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ABSTRAK 

 

MUHAMMAD IRFAN AL AYYUBI. NIM 1908203037. “PENGARUH 

PENGETAHUAN DAN PEMAHAMAN INVESTASI, RISIKO DAN 

MOTIVASI TERHADAP MINAT MAHASISWA BERINVESTASI DI PASAR 

MODAL SYARIAH” (Studi kasus pada mahasiswa muslim Cirebon). 

 

Pasar modal merupakan salah satu sarana investasi untuk semua kalangan, 

tidak terkecuali mahasiswa. Minat mahasiswa berinvestasi dipengaruhi beberapa 

faktor seperti pengetahuan, risiko dan motivasi, permasalahan yang mendasar yang 

yang menjadi kendala berkembangnya pasar modal syariah adalah mahasiswa yang 

masih awam pemahamannya tentang pengetahuan pasar modal syariah 

memanfaatkan fasilitas kampus yang menunjang minat berinvestasi sebagai upaya 

membantu permasalahan yang ada. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengetahuan dan 

pemahaman investasi, risiko dan motivasi terhadap minat mahasiswa berinvestasi 

di pasar modal syariah. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif yang 

pupulasinya adalah mahasiswa muslim wilayah Cirebon sebanyak 100 orang. 

Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan Teknik random 

sampling dan Teknik pengumpulan datanya menggunakan kuesioner. 

Berdasarkan hasil penelitian menunjukan bahwa pengetahuan dan pemahaman 

investasi secara parsial memiliki tidak pengaruh positif dan signifikan terhadap 

minat mahasiswa berinvestasi di pasar modal syariah. Sedangkan risiko investasi 

secara parsial memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa 

berinvestasi di pasar modal. Sedangkan motivasi investasi secara parsial memiliki 

pengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa berinvestasi di pasar 

modal. Secara simultan pengetahuan dan pemahaman investasi, risiko dan motivasi 

investasi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa 

berinvestasi di pasar modal syariah. 

 

Kata kunci: Pengetahuan dan Pemahaman Investasi,Risiko Investasi, Motivasi 

Investasi, Minat Berinvestasi, Pasar Modal Syariah 
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ABSTRACT 

 

MUHAMMAD IRFAN AL AYYUBI. NIM 1908203037. "THE INFLUENCE OF 

INVESTMENT KNOWLEDGE AND UNDERSTANDING, RISK AND 

MOTIVATION ON STUDENTS' INTEREST IN INVESTING IN THE SHARIA 

CAPITAL MARKET" (Case study on Cirebon Muslim students). 

 

The capital market is one of the investment vehicles for all groups, including 

students. The interest of students to invest is influenced by several factors such as 

knowledge, risk and motivation, the basic problems that are obstacles to the 

development of the Islamic capital market are students who are still unfamiliar with 

their understanding of Islamic capital market knowledge utilizing campus facilities 

that support investment interest as an effort to help existing problems. 

This study aims to know and analyze investment knowledge and understanding, 

risk and motivation for students' interest in investing in the Islamic capital market. 

This research uses quantitative methods whose pupulation is 100 Muslim students 

in the Cirebon region. The sampling technique in this study used random sampling 

techniques and data collection techniques using questionnaires. 

Based on the results of the study, it shows that partial investment knowledge 

and understanding have no positive and significant influence on students' interest 

in investing in the Islamic capital market. While partial investment risk has a 

positive and significant influence on students' interest in investing in the capital 

market. While partial investment motivation has a positive and significant influence 

on students' interest in investing in the capital market. Simultaneously, investment 

knowledge and understanding, risk and investment motivation have a positive and 

significant influence on students' interest in investing in the Islamic capital market. 

 

Keywords: Investment Knowledge and Understanding, Investment Risk, Investment 

Motivation, Investment Interest, Sharia Capital Market  
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لملخصا  
 

. "تأثير المعرفة والفهم الاستثماري والمخاطر والدوافع على اهتمام 1908203037نيم . محمد عرفان الأيوبي

 .الطلاب بالاستثمار في سوق رأس المال الشرعي" )دراسة حالة على طلاب سيريبون المسلمين(
 

لاب سوق رأس المال هو أحد الأدوات الاستثمارية لجميع الفئات ، بما في ذلك الطلاب. يتأثر اهتمام الط

بالاستثمار بعدة عوامل مثل المعرفة والمخاطر والتحفيز ، والمشاكل الأساسية التي تشكل عقبات أمام تطوير سوق 

رأس المال الإسلامي هي الطلاب الذين لا يزالون غير ملمين بفهمهم لمعرفة سوق رأس المال الإسلامي باستخدام 

 .ي كمحاولة لمساعدة المشكلات القائمةمرافق الحرم الجامعي التي تدعم الاهتمام الاستثمار 

تهدف هذه الدراسة إلى معرفة وتحليل المعرفة الاستثمارية والفهم والمخاطر والدوافع لاهتمام الطلاب 

 100بالاستثمار في سوق رأس المال الإسلامي. يستخدم هذا البحث الأساليب الكمية التي يبلغ عدد طلابها 

تخدمت تقنية أخذ العينات في هذه الدراسة تقنيات أخذ العينات العشوائية طالب مسلم في منطقة سيريبون. اس

 . وتقنيات جمع البيانات باستخدام الاستبيانات

وبناء على نتائج الدراسة، تبين أن المعرفة والفهم الاستثماري الجزئي ليس لهما تأثير إيجابي وكبير على 

لامي. في حين أن مخاطر الاستثمار الجزئي لها تأثير إيجابي اهتمام الطلاب بالاستثمار في سوق رأس المال الإس

وكبير على اهتمام الطلاب بالاستثمار في سوق رأس المال. في حين أن الدافع الاستثماري الجزئي له تأثير إيجابي 

ري وكبير على اهتمام الطلاب بالاستثمار في سوق رأس المال. وفي الوقت نفسه، فإن المعرفة والفهم الاستثما

 والمخاطر ودوافع الاستثمار لها تأثير إيجابي وكبير على اهتمام الطلاب بالاستثمار في سوق رأس المال الإسلامي.
 

المعرفة والفهم الاستثماري، مخاطر الاستثمار، تحفيز الاستثمار، الفائدة الاستثمارية، سوق  الكلمات المفتاحية:

 رأس المال الشرعي
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